

## Kebakaran di Muaro Pingai, Dandim 0309/Solok Kerahkan Anggota

JIS Sumbar - [SOLOK.WARTAMILITER.COM](http://SOLOK.WARTAMILITER.COM)

Apr 2, 2023 - 23:59



SOLOK - Musibah Kebakaran kembali terjadi di Kabupaten Solok, Sumatera Barat. Hari ini, Minggu 2 April 2023 sekira pukul 10.30 WIB , kebakaran hebat menghancurkan 6 (enam) bangunan milik masyarakat di Nagari Muaro Pingai, Kecamatan Junjung Sirih.

Mendapat kabar tersebut, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, langsung memerintahkan anggota jajaran, melalui Koramil 06/Singkarak, yang dikerahkan memberi bantuan pertama dan melakukan assessment terhadap dampak musibah tersebut.

Dari pantauan anggota di lokasi kejadian, diterangkan Dandim, meski tidak ada korban jiwa kerugian materiil diperkirakan mencapai 700 juta rupiah, berupa 2 (Dua) unit Rumah Gadang, 3 (Tiga) unit Rumah Permanen beserta isinya, dan 1 (Satu) Ruko 4 (Empat) Pintu Kontruksi Kayu.

Adapun dua Rumah Gadang tersebut adalah milik Kaum Suku Guci Dt Bara Bansa dan Kaum Suku Pinyalai Dt Maninjun.

Lebih jauh dijelaskan Dandim, kronologis kejadian menurut keterangan saksi yang dihimpun di lokasi kejadian, awalnya terlihat kepulan asap di deretan Ruko milik Helmi Sidi Marajo (63 tahun) yang dikontrak oleh Meri (43 tahun) untuk usaha Peras Santan Kelapa. Saat kejadian Ruko tersebut dalam keadaan tertutup karena ditinggal ke pasar oleh penyewa.

“Karena bangunan Ruko yang terbuat dari konstruksi kayu yang sudah lama dan lapuk sehingga api cepat membesar. Tidak berselang lama, api merembet ke Ruko lainnya, termasuk 2 bangunan Rumah Adat yang berdekatan dengan bangunan Ruko serta Rumah Masyarakat di sekelilingnya yang juga bangunan tua dan lapuk,” terang Hendrik.

Api dapat dipadamkan sekitar pukul 13.45 WIB, dengan kekuatan 4 unit Mobil Damkar milik Pemkab Solok, 3 unit Damkar Kota Solok, 1 Unit Damkar Kota Padang Panjang, serta 1 Unit Damkar Kabupaten Tanah Datar.

“Adapun penyebab kebakaran diduga dari Konsleting Arus Pendek. Untuk memastikannya, peristiwa ini sudah ditangani oleh Polsek Junjung Sirih,” pungkas Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan. (Amel)